



美九里西小学校だより 第5号

まなびや さくらの学舎



2年生のナス

発行日：令和6年7月19日(金)
発行者：校長 川田 貴子

☆美九里西小学校ホームページ「学校日記」では、子どもたちの学習・生活の様子を毎日紹介していますので、ぜひご覧ください。美九里西小ホームページQRコード→



「学びいっぱい・笑顔いっぱい・やる気いっぱい」の1学期でした！

1学期（授業日：71日）、美九里西小学校の子どもたちは、みんな本当によく頑張りました。そして、それぞれの学年で頼もしいほどに成長しています。終業式では、子どもたちに「1学期の自分の頑張りを自分でほめてください。そして夏休みには、家庭や地域で、学びいっぱい（夏休みの宿題、夏休みならではの体験）、笑顔いっぱい（あいさつ、家族の手伝い）、やる気いっぱい（事故なく健康な生活）に過ごしてほしい」と伝えました。保護者・地域の皆様には、1学期間大変お世話になりました。夏休みも引き続き、家庭や地域での子どもたちの見守りをよろしくお願いいたします。



1・2年生「わっかでへんしん」



3年生「情報モラル学習」



4年生「高山社学」まゆ415個！



5年生「裁縫」



6年生「縄文土器づくり」



全校音楽集会ではじける笑顔！

7/1(月) 第1回学校保健委員会 ～テーマ「自分も相手も大切にする伝え方を学ぼう」～

全校児童が参加して「第1回学校保健委員会」を行いました。学校薬剤師の先生、PTA本部・広報厚生委員会・環境研修委員会の皆様にご出席いただきました。児童保健委員会の子どもたちの進行で、縦割り班に分かれて、「自分も相手も大切にする伝え方」について、場面を想定して具体的に考えロールプレイを行いました。今回みんなで学んだことを、これからの生活の中で意識して取り組んでほしいと思います。



児童保健委員会の進行・発表



縦割り班で考えました



班で考えたことを発表しました
(ロールプレイ)

7/1(月) アクションプラン情報交換会(児童会役員&学校運営協議会委員)



児童会役員より「子どもの取組」について発表しました。



委員さんからアドバイスやエールをいただきました。

学校たちも情報交換会を行いました。3名の子どもらが、自分のプランについてアドバイスをいただきました。楽しい時間の中で、子どもたちと委員さんがすっかり顔見知り(仲よし)になりました。

7/17(水) 地域づくり協議会事業 ～地域の皆様による校庭環境整備「大変お世話になりました」～

地域の皆様、地域づくりセンター美九里の職員の皆様にお世話になり、校庭南側の除草作業を中心に環境整備をしていただきました。おかげさまでとてもきれいになりました。子どもたちのためにありがとうございました。



12名の地域の皆様にご協力いただきました



校庭南側の除草作業



藤棚の剪定



こんなにきれいになりました。



畑の生垣の剪定

夏休みに向けて、全学年「情報モラル学習」を行いました

子どもたちは、夏休みに入りゲーム時間が増えると健康を損なうことを予想し、ゲームやスマホに関するルールの必要性や、自分が守れるルールについて考えました。この機会に、ご家庭でもぜひ「我が家ルール」について、お子さんと話し合ってみてください。学習内容については、学校ホームページをご覧ください。